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大町病院を守る会会報「特集号」２０１１年４月　発行責任者北村喜男

大町病院を守る会では２月３日ありがとうメッセージポストを病院内に設置し皆さんに医師や看護師に
ありがとうのメッセージを送る取り組みをしてきました。３月１５日開扉しまとめました。その感謝メッセー
ジを関係者にお渡しするとともに待合室に掲示し会報で会員の皆さんにお伝えします。引き続き病院
関係者にありがとうメッセージを届けます。みまさんのご協力をお願いします。

NO ご　意　見

1

子供が土曜日の午後５時半ころ手の指にケガをしました。安曇HPや、菊池、
ミドリクリニックとやっていなくて、大町HPの救急外来でやっと診てもらえました。
本当にありがとうございました。

2

子供の頃の入院生活は寂しかったけれど、医師と看護婦さんと家族とおいしい食事
を食べて、見守られ今はたくましい大人になれました。
入院生活は負の経験ではありませんでした。私の成長過程の一部です。
ありがとうございました。

3

実家の父、叔母が最終の看取りをして頂いた。昼夜を問わず優しい声をかけて
いただき、医師・看護師の仕事の大変さを感じた。健康で思いやる心を持ちながら
働ける環境を整えていくことも大事ですね。
経営のことを考えると頭が痛くなりますが、やれるところから一歩づつ改善していく
ことですね。
私も一患者としてお世話になり、健診を受けるたびにほっとしています。
指導も丁寧にしてくださり、体調も良くなりつつあります。市民の皆さんも関心を
持ってくれるようになったように思います。職員の皆さんご苦労さまです。

4 何時もありがとうございます。

5 いつも一生懸命見ていただきましてありがとうございます。

6
大町に移ってから８年近くお世話になっていますが、いつの時も誰もとても
やさしくて、明るい方達で感謝しております。ありがとうございます。

7 いつもお世話になっています。ありがとうございます。

8 ありがとう。

9

大町病院を利用しています。ありがとうございます。
私は気になるのは神経科。大町に来る先生がいないので安曇までは遠いので１日も
早く探して欲しいです。よき先生１週間に１回ではさみしい。

ありがとうメッセージ

　　＜病　院　へ＞
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　　＜医　師　へ＞

NO ご意見

1

大町病院全員及び先生方本当に謝儀申し上げています。
現在大町は非常に寒く先生方には大変な大町病院の現実ですが、上を思えば
限りがなく、現実を見直してこそ近い月日が過ぎると明るい光が射してくると思い、
いや、来るのです。それが現実というものですね。
本当に、先生方頑張って下さい。

2

１年前、緊急検査の緊急入院で、外科の山本浩二先生から内科の検査に移り
新津先生にお世話になりました。新津先生も、どんな小さな事でも質問できた
こと、これは患者にとって、とても安心できる事で、精神的にどんなにか助けられて
いることでしょう。お二人の先生を紹介してくださった泌尿器科の井上先生。
この３人の先生たちはお会いしただけでホットする大切な先生たちです。
心から御礼を！！

3 いつも先生有難う御座います。これからもよろしくお願いします。

　　＜看　護　師　へ＞

1

医師、看護師さんありがとうございました。
看護師たちの朝の挨拶本当にうれしくなります。今日１日がすがすがしく感じます。
挨拶運動、最高だと思います。お互いコミュニケーション。

2

今回は弟の怪我で来ました。
前回はスネを切り、縫ってもらいました。きれいに治っています。
看護師の内川真由美さんの対応がやさしくてうれしかったです。
ありがとうございました。

3

東病棟４F　田尻　様
お仕事ご苦労様です。田尻さんの頑張りには頭が下がります。
知っている方がいて下さると病院もとても安心して来ることができます。
これからもどうか頑張ってください。

4
看護師さん、もちろんお医者さんも親切にしていただき有難いです。看護師さんも
よく話をしてくれますから足裏マッサージ有難く利用させてもらっています。

5

一昨年と昨年も入院しました。呼吸が苦しく、もうろうとしていました。
適切な治療と大切に対応してくれた看護師さん達でした。家にいるより食事は
おいしく、笑いのある看護師との会話で長生きできています。ありがとう。

6 お医者さんだけですか？看護師さんにはだめですか？皆さんいつもありがとう。

7 看護師さん達がよく挨拶をしてくださり、とても感じが良かったです。

　　 　　＜赤　羽　　先　生＞

1

赤羽先生が管理者としてこの病院に着任されて、昨年あたりから病院の内側
からも外側からも何とか病院を良くして行こうという気運が生まれ、新任の先生方
もおいでになり、ようやく病院自体に活気が生まれ、上昇気流に乗り始めたと
感じております。
先生がご苦労されて、芽生えたこの活気がしぼんでしまわないよう本来ならば、
先生に残って頂きたかったです。
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　　＜内　　科＞

1

山田先生へ
いつもにこにこして暖かく見守ってくださり、ありがとうございます。
UCGも皆上手になってきました。
これからもアドバイスをいただきながらさらに上達したいと思います。

2

大変良い先生に恵まれました。
吉田先生
優しく笑顔にて分かりやすく説明、心までしみいる位お話下さいます。
先生のお話、接していることにより病も和らげて少しでも回復に向かっている
ように思えてきます。
本当にほんとに良い先生です。１番です。看護師さん方も親切、お掃除の人も
大変やさしく心身ともに心なごむ雰囲気です。幸せです。ありがとう。

3

昨年９月に胃カメラ検査受診、年に１回胃カメラを受診、吉田先生よりとても親切な
説明があり、胃にポリープがあるため気になっていたのですが、「病理検査もした方
が」と言われお願いしました。後日検査には異常がなく安心しました。
先生の対応、担当ナース（原さん）も気遣いに感心いたしました。

4

木畑先生の大道芸ありがとうございます。
また、木畑先生の奥様、大町南小の安全パトロールに参加して下さり、本当に
ありがとうございます。大町南小では朝の時間１０分間の読み聞かせをボランティア
のお母さんたちでやっております。もし良かったら一緒にやりませんか？
下のお子様同伴でもいいですよ。

5

いつもお世話になっております。
私は約３０年前、こちらの北原先生に大変お世話になりました。鼻から出血が
止まらず、詳しく検査し１ヶ月入院しました。
その後、相沢病院、信大で診ていただき、H１４年長野日赤で骨髄移植し、病気が
治りました。北原先生の診察のご判断のおかげと思っております。
ありがとうございました。これからも大町病院の発展を願っております。

6

林田先生へ
内科の「呼吸器講座」は好評でした。話し方、間の取り方、時折アルプスの山が
入りと、内容的にも理解でき、分かりやすくとても勉強になりました。
先生の女医としての気配り、やさしさが私の心に打つものがあり感動しました。
先生又よろしくお願いします。

7
先生にはいつもお世話になっています。内科も先生も９時より始めてください。
信大の先生が８時５０分より始めておりますので予約時間も守って欲しいです。

8

私は松電に買い物に行き、１月２３日２４日と行き、そのころより鼻水が出て、
これは風邪を引いたと思い、２日間は早く寝たが、どうもおかしい２５日に病院に
来て検査したらインフルエンザの終わりころと思い入院して早く治しなさい。これは
早く治さないと人にウツスといけないので入院し、４日程空き室に１人でした。
先生も看護師さんも身支度をしっかりして入ってきてくれて診てくれた。
有難かった。２月２日に風呂に入れてもらったが、気分は良くなかったが、
２月４日２時半に入れてもらって本当に気持ちが良かった。
体温も計ったら３６度２分。本当に有難うございました。

9

皆さんへ
いよいよ明日２月４日退院のはこびとなりました。看護師さんや医師の方ありがとう
ございます。これからまだ寒い日が続きますが風邪をひいたり、体調をこわすこと
なくお過ごしください。
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　　＜小　児　科＞

1
きたむらせんせい
いつも　おかぜ　なおしてくれて　ありがとう

2

北村先生
たびたびお世話になっております。
先生が子供に優しく、又対等に、またまるで父親のように接してくださることは、
親として感謝の気持ちでいっぱいです。家族そろって先生が心の支えになって
おります。今後ともよろしくお願いいたします。
先生の良い評判もあちこちで耳にしております。

3

北村先生へ
１０日間大変お世話になりました。先生に会えず退院してしまうのでお手紙しました。
点滴はつらかったですが、お蔭様で元気いっぱいになりました。
先生は冬山がお好きだそうで、、、（小谷の友達に聞きました）
ぼくのおうちからすぐの所にコルチナスキー場があり、裏山がなかなかGOODです。
裏山からは日本三大崩落の稗田山があり、これもまたなかなかの眺めです。
ぼくの父は設備屋さんですが、冬はスキー場パトをしているので、ぜひいつでも
コルチナへ遊びに来てください。（裏山はパトを通さないと行けないので）
コルチナに興味があればぜひ。
入院はできるならもうしたくないです。また先生にお会いできる日を
楽しみにしています。

4

北村先生
毎月定期健診で診てもらって、咲が大好きなちょうしんきを使わせてくれたり、何でも
やらせてくださりありがとうございます。
いつも優しく接して下さり、咲は先生が大好きです。

5

遠藤先生、スタッフの皆様
１０日間大変お世話になりました。
点滴はつらかったですが、お蔭様で元気いっぱいになりました。
１０日間の病院生活も皆様の笑顔のおかげで何とか乗り切ることができました。
ありがとうございました。
病院のお仕事は本当に大変だなあと思います。皆様、お体ご自愛なさって
お仕事頑張ってください。

6

小児科の先生へ
大町市は、不登校のお子様また、不登校気味のお子様が他地域に比べて多いで
す。大町病院でも、思春期外来や心の病気の外来を増やして頂きたいと思います。
そうして、教育委員会と病院と悩める人々と話し合いなどをし、地域がら把握して
もらって不登校を減らすことができたらいいなと思いました。
医師が多忙であるのなら、カウンセリング外来などでもいいです。
何か頼れる事がありましたら、頼りたいと思います。
失礼な事を言っておりましたらすみません。

7
カリカリのホッペや足のアザ等、、、診て頂いてありがとうございます。
これからもどうぞよろしく。
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　　＜外　科＞

1

１年前原因不明で緊急検査のため入院、最初外科の山本浩二先生にお世話に
なり、病室にてビックリしましたのは、夜食事が終わって暫くしましたら、先生が
いらして　「食事はとれましたか」　「変わった事はないですか？」　どんな小さな
質問にも笑顔で答えて下さり、なんと病院が休みの日には日中のぞいて下さり、
勤務時間に関係なく、患者を診て下さった事。
お会いしただけでほっとする先生のお一人で心から感謝しております。
これからもよろしくお願いします。

2

私事になりますが、伯父がこの病院で近年２回の手術を受けました。その時休日
にもかかわらず山本先生に様子を見に来て頂き、私共は、ずいぶん心強く感じた
ものです。
普段ご多忙で大変だなと思っているのに、申し訳なく思いました。伯父はすっかり
良くなり、お世話になった先生方には深く感謝しております。

3
山本先生、尊い命を助けてくれて有難うございました。日々感謝の気持ちは
忘れません。

4 高木先生、頑張ってください。ついていきます。

5

私は２００５年４月に外科の高木先生から大腸がんの手術をしていただきました。
幸い経過は良好にて無事退院することができました。
術後６年も経過しましたが、その間、毎年詳細な検査の徹底をいただき転移も
なく現在に至っております。
その他の体調全般にも心を配っていただいております。
私は心から高木先生を信頼し、感謝申し上げております。
病のある場合には先生を信頼しすべてをおまかせする事が大切だと今回しみじみ
と実感致しております。

6

高木先生
去年は大変お世話になりました。お蔭様で元気で暮らして居ります。
食べ物がおいしく、体は不自由ですので体重を増やさぬよう気にかけてます。
５月にはご厄介に上がります。

7 小池先生、いつもありがとう。

8
乳腺外の小池先生、BGスタッフの方々
感じが良く非常に分かりやすく説明を受けることができありがとうございました。

9

１月に乳癌の手術のため入院しました。看護婦さんがやさしく言葉をかけてくださり
励まされました。朝の挨拶を一人ひとりの患者にしてくださり、素晴らしいと思いました。
先生方も朝晩に声をかけて下さり、ありがたかったです。
皆様のおかげで元気になることができました。ありがとうございました。

10 夏ごろ入院した者です。おひげの先生ありがとうございました。

11

私は昨年の１２月に外科に入院しまいた。
痛みと不安でいっぱいでしたが、スタッフの皆様のあたたかい言葉にとても救われ
ました。クリスマス、年越しとただでさえ忙しい時期なのに笑顔と何より元気な挨拶
に自分も元気をいただくことができました。先生方は毎日のように　「調子はどう
ですか？」と声をかけて下さって本当に頭が下がる思いでした。
大町病院の素晴らしさに触れた思い出感謝でいっぱいです。ありがとうございました。
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12

外科に入院しました。手術前後ともに不安が沢山ありましたが、とてもわかりやすく
お話して頂きました。
痛みが取れるのか？傷の方は大丈夫なのかとの思いにも　「順調ですね。頑張って
いますね。」と朝に夜にと３人の先生方に声をかけられ元気が出ました。
とてもお忙しく休みもなかなか取れないのでは？と少し心配にも思っています。
私は、先生方、スタッフの皆様の医術だけではなく、あたたかな思いによって
元気になれました。ありがとうございました。
病棟に響く「ありがとう」という言葉が素敵でした。

13

弟が入院して９日ばかりたちます。
看護婦さんもとても笑顔で頭を下げてくださいます。エレベーターの前の椅子に
腰を下ろしていると通り過ぎようとしていた高木先生が戻ってきて　「どうした？
食事は食べられるか」　と声をかけて頂きました。今までになかった光景です。
患者はそんなやさしい心にふれ喜びを感じます。
山本先生も一生懸命です。顔色体調を見て言葉をかけ、病院内の雰囲気が
明るくなってきています。きっとよくなる病院へ

14 高木先生、他看護婦さんありがとうございました。命びろいしました。

15

高木先生、今日は御講演会、有難うございました。AMのみ受けました夫と、、、
昼食しながら人生の終わる時の話をしました。
自宅でというのは理想ですが、今は若い人たちも働いていて看護のために休んで
くれないと思うし、やはり、病院だと思います。理想と現実は違うと思います。
頑張ってください。

　　＜泌　尿　器　科＞

医師の皆様の的確な処置のおかげで痛みも早く取れました。また、看護師の
皆様の元気な挨拶と優しいフォローで心も暖まりました、本当に有難うございました。

　　＜皮　膚　科＞

1
松本先生ありがとうございます。アトピーで診てもらった植松です。
もう、１歳４ヶ月になりました。

2

アトピーができてから、ほかの医者に行ったけど、アトピーがぜんぜんなおりませんでした。
でも、ここにきてから　ずっとぬってたら手がすごく　きれいになりました。
体はまだですが、手はすごくきれいになりました。ありがとうございました。

3

顔や体に何かかゆいものができた時皮膚科以外の相談（乳歯等）にものって
いただき、ありがとうございます。
これからもよろしくお願いします。

　　＜整形外科＞

1

伊藤先生へ
去年の１０月にお世話になりました。良く説明していただきました。
ありがとうございました。その後、足も治りました。ずっと大町病院にいてください。

2
鎌倉先生
いつもありがとう。このままでいてください。
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　　＜婦　人　科＞

1

深松先生、原先生
初めての出産で怖さと不安で　「私に生めるの」　なんて思いました。
でも先生達のおかげでその怖さと不安はなくなり、安心して無事出産することが
できました。本当にありがとうございました。
２人目３人目も先生達にとりあげていただきたいです。よろしくお願いします。

2

原先生
初診の時から、入院手術後、退院後、今もずっと変わらず、しっかり話を聞いて
くれたり、ちゃんと説明してくださったり、親身になって診て頂いてありがとうござ
いました。本当に、本当に感謝しています。
婦人科にかかるのはとても不安ではずかしさと緊張もあり、未だなれないですが
原先生だから安心できたり、原先生に診てもらいたいと思っていました。
こちらに原先生がいてくれて本当に良かったです。
こんなに話、症状や、不安を聞いてくれ、解決に向かおうとしてくれる先生は
他に出会ったことはありません。ありがとうございました。
お世話になりました。４月からの先生原先生みたいな先生がいいな。
先生がいなくなると寂しい。今後が不安。

3

原先生
５年前に手術をしました。早期でしたので癌の進行も最小限で経過し、お蔭様で
元気になり日常生活に復帰でき感謝しています。先生の優しさと、親身になって
励ましていただき、何よりと、婦人科のスタッフの方々共々御礼申し上げます。

4

原先生
産婦人科受診でお世話になっています。
話し易く、聞きたいことをストレートに聞ける先生でとてもありがたいと思っています。
いつまでもお元気でやさしく、あたたかい先生でいらしてください。
ありがとうございます。

5

昨年夏に初めて大きな手術を婦人科でしていただきました。女の先生で、とても
親切に説明してくださり、色々な不安をなくしてくださいました。
手術も入院も無事終わり、今日、半年の検診の折、３月末で転院なさるとのこと
とても良い先生でずっといて欲しいのに残念だし、不安です。
何とかしていただけないでしょうか？

6

原先生
つわりの時からとってもお世話になりました。とてもしんどかったけど、頑張って
良かった。いつも忙しそうな先生だけど、いつも優しくて、出産も立ち会ってもらえて
とても安心してできました。２人目もよろしくお願いします。

助産師　小林さん
陣痛とっても痛かったけど、すごい励ましてくれたり、本当に、小林さんにとりあげて
もらって良かったと、思いました。子育て楽しんで頑張ります。

7

産婦人科の皆さん、大平先生
色々と大変なお産でしたが、無事に出産することができました。まだまだ通院
ですが、これから　またまた１からの子育て頑張ります。本当にありがとうございました。
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8

陣痛、出産ってどんな痛みだろう、、、と不安を抱えたまま陣痛が来て、
入院しました。
腰をさすって下さったり、一緒に呼吸してくださったり、痛くて苦しい私を励まして
下さって、何とか頑張ろう！と乗り切ることができました。
先が見えない苦しみの時、「あと少しだからね！」という言葉はとてもありがたく感じ
ました。そして、いざ分娩台へ、、、。あんなにも痛いものだとは、やっぱり体験して
みないと分からないなあ、、、と実感しました。
初めての事で何も分からない状態でしたが、ここまで乗り切ることができたのは
先生、助産師の方のお陰だと思います。
そして、赤ちゃん誕生から色々ご指導ありがとうございました。
そして、これからもよろしくお願いします。

9

１人目の時も、２人目の時も皆さんとても優しく困ったことや、分からない事を聞くと、
すぐに対応してくれて本当に嬉しかったです。
２人目出産でも色々と不安なことや忘れていた事が多かったけど色々相談に乗って
もらい助かりました。
出産前から本当にしっかりと対応してもらい、とても安産で産む事ができ感謝して
います。これからも頑張って下さい。
本当にありがとうございました。

10

２児の母です。息子も娘も大町病院で出産しました。家から近い所で検診、出産
共にスムーズに何の心配もなく無事にできました。
これからも小児科にはお世話になります。いつもありがとうございます。

11
お世話になりました。楽しく赤ちゃんのお世話ができました。
これから色々、心配な事もありますが、またよろしくお願いします。

　　＜リフレクソロジー＞

1
本日は体調がすぐれず、本当につらかったですが、足裏マッサージで癒されました。
ありがとうございました。とても良い取り組みだと思います。

2

前略
２月２８日月曜日、私は内科の予約日なので少し早めに行きました。受付の方
が待ち時間に　「今日は足のマッサージがあるから受けてみたら」　と親切に案内
してくれました。私は老人なので足の指先が何時も冷えて少ししびれていました。
マッサージの後はとても暖かくて、しびれもすっかり治っていました。
これからはやって下さったように自分でもやって見ようと思っています。
でも又かかりたいと思っています。
治療院に行ってもこれ程の充足感は得られないと思いました。
本当にありがとうございました。友達へも教えてやりたいと思っています。

　　＜健診センター＞

1
プレミアム検診を受けにきました。看護師さんがとても優しくて安心しました。
また受けたいと思います。ありがとうございました。

2

親切で丁寧な対応をしていただき、快適な人間ドックの受診ができました。先生
はじめスタッフの皆さんに感謝いたします。又食事もおいしい。食事を用意して
頂き有難うございます。廊下ですれ違うときに交わされた挨拶も気持ち良いもの
でした。
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